

# Polsek Surade Amankan Jalur Bunderan Surade di Awal Tahun Baru 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Jan 1, 2024 - 14:47



Surade, 01 Januari 2024 - Sebagai bagian dari upaya pengamanan di awal tahun baru 2024, Aipda B. Silalahi P.B. dan Bripda Rafael melaksanakan tugas jaga dengan melakukan Pengamanan Jalur di Bunderan Surade, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi, pada hari Senin, 01 Januari 2024, mulai pukul 00.30 WIB hingga selesai.

Dalam pelaksanaan tugasnya, Aipda B. Silalahi P.B. dan Bripda Rafael menjaga kelancaran arus lalu lintas di Bunderan Surade. Hingga saat ini, situasi terpantau landai dan lancar, tanpa adanya kendala yang berarti.

Pengamanan jalur ini dilakukan sebagai langkah proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Surade, khususnya di Bunderan Surade yang merupakan jalur utama. Dengan dilibatkannya aparat kepolisian, diharapkan mampu memberikan rasa aman kepada masyarakat dan wisatawan yang melintasi area tersebut.

Aipda B. Silalahi P.B. dan Bripda Rafael menjalankan tugasnya dengan penuh dedikasi dan profesionalisme, menjaga situasi agar tetap kondusif di awal tahun baru ini. Kehadiran petugas kepolisian di jalur strategis seperti Bunderan Surade merupakan bagian dari strategi keamanan yang dilaksanakan secara preventif.

Pengamanan ini tidak hanya mendukung kelancaran lalu lintas, tetapi juga bertujuan untuk mencegah potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat. Sejauh ini, kegiatan pengamanan jalur di Bunderan Surade berjalan dengan baik, memberikan kontribusi positif dalam menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat Kabupaten Sukabumi.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-1/2 border-black/10 bg-token-surface-primary bottom-5"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" class="m-1 text-black dark:text-white"></svg></button>
```